

Sammelaktion 2014

„Kommet in Scharen, wenn die Chlouse-Biker fahren!“ So das Motto von Oberchlous Daniel Zaugg und seinen Chlouse-Bikern aus Langenthal, welche am 6. Dezember dieses Jahr bereits zum dritten Mal für einen guten Zweck sammeln.

Bereits bei der Besammlung der Clouse-Biker bei der Markthalle macht sich gegenüber dem letzten Jahr etwas bemerkbar. Es fahren mit insgesamt über 30 Chläusen -Männlein und Weiblein- etwa 10 mehr als im vergangenen Jahr.

Für Oberchlous Daniel Zaugg ist das natürlich ein Grund, diese speziell zu begrüssen.

Kurz vor 18:30 Uhr beginnen die Chlouse-Biker dem Schlitten folgend ihren kurzen Corso um kurz darauf mit ihren reich geschmückten Fahrzeugen in die Markt-gasse einzubiegen.

„Langenthal du bist Spitze!“ müssen sich die Chlouse-Biker gedacht haben, denn dort warten bereits hunderte von Schaulustigen auf uns. Da werden Eltern mit ihren Kindern, Teenager bis hin zu Senioren gesehen. Für die Chlouse-Biker ist es eine Riesenüberraschung und kaum ein Durchkommen.

Der Plan, unsere Motorräder verteilt am rechten Strassenrand abzustellen, muss aufgrund der riesigen Menschenmenge gleich abgeändert werden und wir lassen unsere Maschinen einfach mitten auf der Strasse stehen um sofort mit dem Verteilen der vorbereiteten Chlouse-Säckli zu beginnen.

Schon nach weniger als 10 Minuten sind die über zweihundert Säckli an die Kinder verteilt, nachdem diese die Chläuse mit einem Versli erfreuten.

Auch der zum Verkauf stehenden Glühweinportionen, sowie die von der Bäckerei Felber gespendeten Lebkuchen sind kurz darauf verteilt. All das ein Zeichen, dass dieses Jahr viel mehr Interessierte unseren Anlass unterstützen.

Oberchlous Daniel Zaugg richtet in den Schlussworten den Dank an die die Medien, unsere Sponsoren und vor allem an die anwesende Bevölkerung, ohne die ein solcher Anlass nicht durchzuführen wäre.

Der gesamte Erlös aus der Aktion geht in diesem Jahr zu Gunsten der „Schoio Familienhilfe“ (www.schoio.ch). Diese Institution der Stadt Langenthal leistet flexible, am Bedarf orientierte, sozial-

pädagogische Dienstleistungen für Kinder, Jugendliche und Familien und gilt als Fachbereich des Sozialamtes Langenthal.

Der genaue Betrag aus der Aktion wird erst am Übergabetag -dieses Jahr am Sonntag, 21. Dezember 2014, anlässlich des Weihnachtsmarkt "Stärne Wiehnacht"- bekannt gegeben und den Verantwortlichen der Schoio Familienhilfe in einer schlichten kleinen Feier übergeben.

